



## Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Keine weiteren Strukturverunsicherungen an unseren Schulen

Der Landtag wolle beschließen:

Unsere Schulen in Schleswig-Holstein brauchen produktive Ruhe. Daher wird es in den nächsten Jahren keine Veränderungen am Schulsystem geben. Die Schulgesetznovelle vom Januar 2011 hat den Schulen mehr Eigenständigkeit bei den Entscheidungen über ihre inneren Strukturen gegeben. Damit ist sichergestellt, dass Regional- und Gemeinschaftsschulen langfristig zu einer Schulart zusammenwachsen können.

Wir wollen, dass die bestehenden Schularten Grundschulen, Regional- und Gemeinschaftsschulen, Förderzentren, Gymnasien und die beruflichen Schulen die von ihnen erarbeiteten und beschlossenen Schulkonzepte auch langfristig umsetzen und mit Leben erfüllen können.

Heike Franzen  
und Fraktion

Carsten-Peter Brodersen  
und Fraktion